24-03-25



ContraRéplica

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal inaugura seminario "Jóvenes Legislando 2025" en la Cámara de Diputados

El diputado federal Ricardo Monreal inauguró el primer seminario Jóvenes Legislando 2025, un curso dirigido a 300 jóvenes interesados en capacitarse en el ámbito parlamentario. El evento se llevó a cabo en la Cámara de Diputados y tiene como propósito formar nuevos liderazgos en el país.

Durante su intervención, Monreal destacó la importancia de generar un relevo generacional en la política mexicana, asegurando que es necesario contar con líderes con una visión renovada para enfrentar los desafíos actuales.

"Se necesitan liderazgos con un nuevo pensamiento para enfrentar los grandes retos que enfrentamos como generación y que muchos de ellos nos han rebasado, desplazándonos con rapidez", afirmó.

El legislador de Morena aseguró a los participantes que el seminario contará con conferencias de alto nivel, lo que les permitirá adquirir conocimientos valiosos sobre el quehacer legislativo.